

Köln, 25.08.2022

Liebe Eltern,

dieses Mal melden wir uns mit positiven Nachrichten bezüglich der neuen Mensa.

Der Prozess der Inbetriebnahme ist vollständig abgeschlossen, so dass alle Kinder ab heute ihr Mittagessen in der neuen Mensa zu sich nehmen können.

Auch das Wasser ist mittlerweile als Trinkwasser freigegeben. In Folge dessen entfallen die Einschränkungen bezüglich der Salat- und Obstvielfalt.

Wir freuen uns sehr, ab heute die neue Mensa vollumfänglich nutzen zu können.

Im Zuge dessen wollen wir Sie, liebe Eltern, am Freitag, den 09.09.2022, zwischen 15:00 und 16:15 Uhr auf einen Kaffee in die neue Mensa einladen.

Die Abholzeiten bleiben davon unberührt. Kommen Sie uns gerne mit ihrem Kind auf einen kleinen Plausch besuchen.

Herzliche Grüße

Das Schul- und das OGS-Team freut sich auf Sie!

*PS: Nach dem Abholen ihres Kindes unterliegt die Aufsichtspflicht bei Ihnen.*

